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Beaumont, le 22 janvier 2007 
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Québec (Québec) 
GIR 6A6 

OBJET : imulantation d’un terminai méthanier à Lévis 

Bonjour, 

Je suis enseignant et .?exerce ma profession dans la région de Bellechasse depuis 5 ans. 
La région dans laqueile ma conjointe et moi avons décidé de s’établir, il y a 4 ans, est 
tout à fait formidable. C’est la vie à la campagne à deux pas de la ville. Notre rêve était 
d’élever nos enfmts dans un environnement sain et calme à proximité du fleuve. Un rêve 
désormais entaché par ce moncire qui menace de s’installer dans notre voisinage. 

Le secteur où l’on projette de construire ce projet n’est pas un désert sans vie. Res 
centaines de familles y vivent. Qu’adviendra-t-il de nous dans le cas d’un accident? Est-il 
sérieux de prétendre que les gens ne courent aucun risque dans rayon de 500 mètres des 
installations? Permeaez-moi d’en douter Ms fortement. Il s’agit de gaz naturel et ces 
méthaniers seront toujours un danger constant pour les gens et leur environnement D’une 
part, par leur cargaison à haute teneur explosive ainsi que par le site convoité qui est très 
près du chenal de la voie maritime fort achalandée. Les craintes liées à la sécurité 
m’apparaissent alors légitimes. 

Je ne suis pas contre le développement, faut-il cependant qu’il cadre bien dans le milieu 
où il sera implanté. Ici, à Beaumont, fa population s’est nettement opposée à ce projet. Le 
consortium mené par Gaz Métropolitain, nie ces résultats en se tassant de 400 mètres 
chez le voisin. Ce n’est pas là un très grand respect à un résultat démocratique. Je ne veux 
pas voir disparaii ce havre de paix aux beautés extraordinaires. C’est un milieu de vie 
riche qui permet à des centaines de familles de s’épanouir. La vie et l’environnement de 
toutes ces personnes peuvent-ils être démolis au profit d’une industrie gazière dont 
l’acceptation sociaie est nullement acquise, tant à Beaumont, à l’He d’Orléans que dans le 
secteur convoité de Lévis? La réponse est non un non pour toujours. 

Merci de l’atrcntion portée à ce mémoire 

r 

Pascal Bédard 


